

Varianten der Aar-Umgehung in der Diskussion

Niederneisen/Flacht. Heinz-Peter Uhrmacher, Leiter des Landesbetriebes Mobilität in Diez, will kurzfristig auf die Verbandsgemeindeverwaltung Hahnstätten zukommen, um die Abstimmung der einzelnen Varianten zur Umgehung der Bundesstraße 54 Flacht/Niederneisen zu besprechen. Diese Nachricht erhielt gestern auf Anfrage der SPD-Landtagsabgeordnete und Erste Beigeordnete der Verbandsgemeinde Hahnstätten, Frank Puchtler. In der jüngsten Verbandsgemeinderatssitzung war Unmut darüber geäußert worden, dass die entsprechenden Unterlagen aus dem Landesbetrieb Mobilität für den 1. Oktober angekündigt worden waren, aber nicht eingetroffen sind. Am 24. September hatte Frank Puchtler in einem Schreiben an das Ministerium und den Landesbetrieb diesen zugesagten Termin angemahnt. Karl Werner Jüngst, CDU-Ratsmitglied und Ortsbürgermeister von Niederneisen, will über die heimischen Bundestagsabgeordneten Druck machen. *tam*